

Jahresbericht 2017

Sehr verehrte SRRT-SwissCCS Mitgliederinnen und Mitglieder

Während ich den Jahresbericht 2017 schreibe sind bereits 3 Monate des neuen Jahres verstrichen. Vielleicht sieht man als Mitglied nicht wirklich, was alles im Vorstand geleistet wird, um unseren Mitgliedern ein attraktives Jahres-Programm zu präsentieren. Nachfolgend einige Aktivitäten, die unternommen wurden:

Neue Home-Page:

Einige Mitglieder des Vorstandes haben Ende letzten Jahres angefangen, die Home-Page neu zu gestalten. Sie wurde neu aufgesetzt und verspricht eine übersichtlichere Navigation sowie eine Informationssuche von Firmen, Applikationen und anderen Suchkriterien über den ganzen Inhalt der Home-Page. Dies ermöglicht unseren Mitgliedern und Interessenten der Reinraumbranche, in einem konzentrierten Umfeld der Reinraumbranche, schnell und konkret Informationen zu erhalten. Wir hoffen, dass wir die Erwartungen unserer Home-Pagebesucher zufriedenstellen können.

Expertengruppen:

Die Gruppen Anlagebau und Reinraumbetrieb haben ihre Resultate in Merkblättern publiziert, die auf der Home-Page von jedermann eingesehen werden können. Diese Dienstleistungen werden von freiwilligen Experten erstellt und sind kostenlos abrufbar.

Networking unter dem Titel: «Zu Gast bei...»

Seit 2 Jahren haben wir eine neue Idee umgesetzt und treffen uns bei Mitgliederfirmen oder anverwandten Betrieben. Unter dem Titel: «Zu Gast bei...», wird ein Fachthema behandelt. Im Jahr 2016 und 2017 konnten bereits zwei erfolgreiche Meetings organisiert werden. Dies finden in der Regel an einem späten Nachmittag ab ca. 16:00 – 17:15 statt. Anschliessend trifft man sich zu einem ungezwungenen Networking-Apéro. Termin und Thema für 2018, sowie das Programm und der Ort werden jeweils auf der Home-Page publiziert und die Mitglieder per Mail eingeladen.

Schulungen:

Standardmässig finden alle Jahre im Januar eine 2-tägige Schulung statt. Die Themen sind: Reinraumtechnik Basiskompetenz (1. Tag) und Reinraumtechnik Basis- & Fachkompetenz (1.+ 2. Tag). Die Teilnehmer schliessen diese Schulung mit einer Prüfung und entsprechendem Zertifikat ab.

GV und Fachtagung:

Unsere Generalversammlung mit anschliessender Fachtagung sind gern besuchte Veranstaltungen und finden in der Regel im ersten Drittel des Jahres statt. Bei der Fachtagung werden aktuelle Themen im Reinraumbereich von Experten vorgetragen.

Die Schweiz in europäischen und internationalen Normengremien der Reinraumtechnik:

Einige Normendelegierte haben letzten September an den jährlich stattfindenden ISO-Delegiertenmeetings teilgenommen. Diese fanden im Jahr 2017 in Sydney statt. Die Teilnahme in diesen Gruppen wird durch die SRRT-SwissCCS gefördert und finanziell unterstützt. Damit die Schweizer Industrie Einfluss auf die künftigen Normen hat, ist eine Teilnahme von Experten in den entsprechenden Normen unerlässlich.

Ich bedanke mich herzlich für alle Arbeit, die für die SRRT-SwissCCS gemacht wurde. Ich schätze auch die gute und wertvolle Zusammenarbeit im Vorstand und benutze auch die Gelegenheit im Namen des Vorstandes mich für das professionell geführte Sekretariat, namentlich bei Frau Jeanette Wengler, und für die gute angenehme Zusammenarbeit zu bedanken.

Freundlich grüsst

Hans Zingre
Präsident

